
Ata da 25ª (vigésima - quinta) Reunião Ordinária da segunda Sessão 
Legislativa da Câmara Municipal de Ouro Branco, realizada no dia 11 
(onze) de setembro de dois mil e dezoito, às dezenove horas e quinze 
minutos, sob a Presidência do Vereador Carlos Roberto Pereira e com 
a presença dos Vereadores desta Casa, com exceção do Vereador 
Geraldo Pedro da Silva, foi declarada aberta a Reunião. Primeiramente 
o Vereador Secretário fez a leitura da Ata da Reunião anterior, dada 
por aprovada pelo Presidente desta Câmara. Em seguida foi lido o 
expediente e apresentadas às seguintes proposições: 1- 
Requerimentos nºs 122  e 123/2018, de autoria da Vereadora Nilma 
Aparecida Silva; 2 – Indicação nº 176/2018, de autoria do Vereador 
Carlos Roberto Pereira; 3 – Indicação nº 177/2018, de autoria do 
Vereador José Irenildo Freires de Andrade. Ato contínuo, o Sr. 
Presidente passou à 2ª Parte da Reunião - Ordem do Dia. As 
Comissões de Legislação, Justiça e Redação e a de Educação, 
Cultura, Assistência Social e Saúde apresentaram Parecer favorável ao 
Projeto de Lei nº 58/2018, o qual foi aprovado em 1ª e 2ª discussão e 
votação, com dispensa de interstício a pedido do Vereador Charles 
Silva Gomes, bem como em sua Redação Final. Após foi solicitada 
“vista” ao Projeto de Lei nº 59/2018 pelo Vereador Rodrigo Vieira 
Duarte e ao Projeto de Lei nº 60/2018 pela Vereadora Nilma Aparecida 
Silva.  Dando seguimento os Requerimentos nºs 87, 89, 90, 96, 97, 
100, 102, 103, 104, 105, 106, 107, 108, 111, 120, 122 e 123/2018 
foram aprovados pelo Plenário. Os Requerimentos de nº 96 e 100/2018 
receberam  votos contrário dos Vereadores Carlos Roberto Rodrigues, 
Geraldo Pedro da Silva e Leandro Marcelo Souza.  O Requerimento de 
nº 102 obteve voto contrário dos Vereadores Reinaldo Nolasco da Silva 
e Carlos Roberto Rodrigues. Os Requerimentos de nºs 103 a 108 
receberam voto contrário dos Vereadores Carlos Roberto Rodrigues, 
Reinaldo Nolasco da Silva e Leandro Marcelo Souza. O Vereador José 
Irenildo Freires de Andrade retirou o Requerimento nº 110/2018 de sua 
autoria. O Requerimento nº 117/2018 foi rejeitado pelo Plenário com 04 
(quatro) votos contrários dos Vereadores Carlos Roberto Rodrigues, 
Geraldo Pedro da Silva, Leandro Marcelo Souza e Reinaldo Nolasco da 
Silva e 04(quatro) votos favoráveis dos Vereadores Charles Silva 
Gomes, José Irenildo Freires de Andrade, Nilma Aparecida Silva e 
Rodrigo Vieira Duarte. O Presidente desta Casa desempatou votando 
contrário ao referido Requerimento. As Indicações de nºs 163 a 
175/2018 obtiveram aprovação desta Casa. No momento da 



apreciação das Indicações de nºs 163 a 172/2018 o Vereador Rodrigo 
Vieira Duarte não se encontrava no Plenário, portanto não participou da 
votação das mesmas. No momento do pronunciamento popular fez uso 
da palavra a Dra. Elaine Souza Barros, abordando sobre as mudanças 
no fluxo do atendimento do Hospital Raimundo Campos e implicações 
em casos individuais. Finalizando o Sr. Presidente organizou a Ordem 
do Dia da próxima Reunião Ordinária, dela fazendo parte os Projetos 
de Lei nºs 59 e 60/2018 e as Indicações do nº 176 e 177/2018.  Às 
21h50 foram encerrados os trabalhos. Para constar, lavrou-se esta Ata, 
que, após lida e aprovada, será assinada pelo Presidente e Secretário 
da Mesa Diretora. 
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